WAHLEN

Standanlass der Mitte in Dornach

Am vergangenen Samstag konnten interessierte Dornacherinnen und Dornacher auf dem Museumsplatz acht Kandidatinnen und Kandidaten für die Kantonsratswahl am 9. März kennenlernen. Wer dabei beim Bogenschiessen in die Mitte zielte und traf, durfte zusätzlich ein kleines Präsent mitnehmen. Der warme Kaffee und Punch haben uns dabei die Hände gewärmt, die spannenden Gespräche und der Zuspruch motivieren uns für den weiteren Wahlkampf und unser Engagement für die Region Dorneck-Thierstein in Solothurn! Wählen Sie jetzt die Liste 4 und damit «Brückenbauer» für die Zukunft von Solothurn, Herzlichen Dank für ihre Unterstützung!

Die Mitte Dorneck-Thierstein